

## Postulat

SP-Fraktion

Liestal, 04.Juni 2021

## Sanierung und Neugestaltung des Fischmarkts und der Mühlegasse

Die Sanierung und Neugestaltung der Rathausstrasse ist eine Erfolgsgeschichte. Der nächste Schritt zur Attraktivitätssteigerung des Zentrums soll jetzt geschehen, so dass noch mehr Geschäfte sowie Anwohnerinnen und Anwohner davon profitieren können. Auch eine Erweiterung des Genussmarkts bis zu einem täglichen Frischwarenmarkt auf dem Fischmarkt wäre bedenkenswert. Bei der Neugestaltung könnten zudem Bäume gepflanzt werden, so dass das Innerstadtklima verbessert wird.

**Der Stadtrat wird eingeladen, zu prüfen, wie der Fischmarkt und die Mühlegasse saniert und neugestaltet werden können. Wobei die folgenden Eckpunkte zu beachten seien:**

- **Die neuen Strassen sollen benutzerfreundlich wie auch kostengünstig ausgestaltet sein (Entfernung der Trottoirs, ästhetisch befriedigende, klimafreundliche und langlebige Oberflächengestaltung mit geringem Unterhaltsaufwand, Eignung für Anlässe wie Märkte, Fasnacht, Konzerte, Aussen-Nutzung Gastgewerbe, etc.)**
- **Die Sanierung soll – wenn möglich - in einer Expressvariante umgesetzt werden**
- **Die Instandsetzungsarbeiten im Untergrund (Wasser, Abwasser, Fernwärme, etc.) sollen in Koordination mit der Oberflächengestaltung erfolgen.**

Peter Küng



Pascale Meschberger

